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ОТКРОВЕНИЕ НЕ ФЕЙЕРВЕРК, НО ЯСЛИ
Славлю Тебя, Отче, Господи неба и земли, что Ты утаил сие от мудрых и разумных и 

открыл то младенцам; ей, Отче! ибо таково было Твое благоволение (Матфея 11:25, 26)

В прошлых выпусках СЛОВА на СЕГОДНЯ мы говорили о том, что Бог говорит с 
нами и открывает Себя посредством откровения, и обсуждали различные грани 
этого явления. Сегодня я хочу обсудить еще один важный вопрос, связанный с 
откровением. Возможно, вы задавали этот вопрос себе и наверняка слышали его 
от неверующих знакомых: «Если Бог есть, почему Он не придет и не покажет Себя 
явно, наподобие великолепного фейерверка, чтобы все увидели и поверили?» 
Библия и человеческая история ясно показывают, что Бог решил не открывать 
Себя таким образом. С другой стороны, мы читаем, что на самом деле Бог хочет, 
чтобы все люди спаслись и узнали Его (см. 1 Тим. 2:4), Иисус повелел проповедо-
вать Евангелие всем людям (см. Мк. 16:15), ведь Он умер ради искупления всех 
людей. 
Многие мыслители и теологи прошлого размышляли над этой дилеммой. Одним 
из них был Блез Паскаль, который был не только выдающимся ученым, в честь 
которого названа единица давления, но и блестящим и плодовитым теологом. 
Паскаль писал, что если бы Бог захотел открыть Себя явно всем людям, то ничто 
не могло бы остановить Его, даже самый упрямый атеист не смог бы избежать 
этого. Но мы видим, что это не происходит. Почему? Паскаль далее рассуждает, 
что, хотя Бог заинтересован и готов открыть Себя каждому человеку, мы видим, 
что далеко не все люди заинтересованы в Боге, многие не хотят иметь ничего 
общего с Богом. Именно поэтому Бог открывает Себя только тем, кто ищет Его. 
Он пришел на эту землю очень скромно, Он родился в хлеву и лежал в яслях, как 
беспомощный младенец, и лишь немногие знали о том, Кто Он на самом деле, 
хотя Он все время был Богом, пришедшим во плоти, Царем царей и Господом 
господствующих.
В своих проповедях Иисус часто упоминает этот принцип, говоря о том, что Бог 
открыл истину младенцам и сокрыл ее от мудрецов (см. Мф. 11:25), что ученикам 
дано знать тайны Царства, а тем внешним все в притчах, чтобы они не поняли 
(см. Мк. 4:11, 12), и, наконец, Его слова о жемчуге перед свиньями и святыне для 
псов (см. Мф. 7:6). Откровение Божье не дешевка, с которой можно обращаться 
легкомысленно. Для нас оно должно быть как сокровище на поле и драгоценная 
жемчужина, ради которой мы готовы отдать все, что у нас есть, чтобы получить ее.
Мы верим и молимся, чтобы откровение от Бога было для нас истинным сокрови-
щем, которое мы ищем и, найдя, храним в добрых сердцах, а СЛОВО на СЕГОДНЯ 
поможет всем нам на этом пути. 

Александр Шапошников, 
директор, «Христианская Миссия»
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 ДЕКАБРЯ

«Мы… будем вместе с ними подняты на облаках, чтобы встретить Господа. 
Поэтому ободряйте друг друга этими словами».  1 Фес. 4:17, 18

НАША ОГРОМНАЯ СЕМЬЯ ВСТРЕТИТСЯ С ГОСПОДОМ

В фильме «Небеса реальны» Колтону Берпо было всего 4 года, когда ему сде-
лали неотложную операцию по удалению аппендикса. В последующие ме-

сяцы он часто говорил о своем посещении небес. Он в точности рассказал о 
том, что делали его родители во время операции и кого он встретил на небесах. 
Это были люди, которых он никогда не видел на земле и о которых не мог знать. 
Он спросил маму: «У тебя был ребенок, который умер в животике?» Родители 
никогда не говорили ему об этом, он был слишком мал, чтобы понимать такие 
вещи. Мать спросила: «Кто тебе сказал об этом ребенке?» Он ответил: «Она сама 
мне рассказала. Она сказала, что умерла в твоем животике». Затем добавил: 
«Все в порядке, мама. С ней все хорошо. Бог ее удочерил». Мама спросила: «Ты 
имеешь в виду, что Иисус ее удочерил?» Он ответил: «Нет, это сделал Его Отец!» 
Глаза матери засияли, и она спросила: «Как ее зовут? Как зовут эту маленькую 
девочку?» Четырехлетний Колтон ответил: «У нее нет имени. Вы ее никак не на-
звали». Перед тем как уйти играть, он сказал: «Да, она еще сказала, что не может 
дождаться, когда вы с папой придете на небо». Сейчас кто-то на небесах то же 
самое говорит о вас, ожидая наступления дня, когда Божья семья соберется 
вместе. Разве нам тоже не следует ожидать наступления этого дня? Библия го-
ворит: «Мы будем вместе с ними подняты на облаках, чтобы встретить Господа. 
Поэтому ободряйте друг друга этими словами».

ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 ДЕКАБРЯ

«Не давай мне ни бедности, ни богатства; хлебом насущным меня питай».   
 Прит. 30:8

ПРЕЖДЕ ЧЕМ ВЗЯТЬ ДЕНЬГИ ВЗАЙМЫ

Когда вам придет в голову эта мысль, подумайте о том, что вы можете обога-
титься в одном из двух случаев: либо когда вам очень много дано, либо когда 

вам очень мало надо. Современный долговой кризис имеет место потому, что 
люди неспособны довольствоваться тем, что уже имеют. В притче, написанной 
таинственным Агуром, мы находим такую молитву: «Двух вещей я прошу у Тебя, о 
Господи, не откажи мне, прежде чем я умру: удали от меня суету и ложь не давай 
мне ни бедности, ни богатства, хлебом насущным меня питай, дабы, чтобы мне 
не пресытиться и не отринуть Тебя, не сказать: „Кто это — Господь?“; чтобы не 
обеднеть мне и красть не начать, бесчестя тем имя моего Бога» (ст. 7–9). Когда 
дело касается кредитов, старайтесь соблюдать следующие 6 правил. Не следует 
брать в долг, если (1) вы не в состоянии отдать деньги вовремя. (2) Если долги 
помешают вам отдавать Богу то, что принадлежит Ему по праву. (3) Когда из-за 
долгов вы не сможете откладывать деньги на будущее. (4) Когда эти деньги идут 
на удовлетворение прихотей. (5) Когда вы подвергаете других людей риску, 
предлагая им взять на себя роль поручителя (см. Прит. 6:1-6). (6) Когда из-за 
долгов в семье могут возникнуть финансовые проблемы. Многие финансовые 
эксперты утверждают, что 80 процентов разводов происходит из-за непомерных 
кредитов. Конечно, финансовое обеспечение не гарантирует отсутствие проб-
лем в семейной жизни. Если вы поставите деньги на первое место, а семью на 
второе, вы просто станете богатым неудачником. Прежде чем брать деньги в 
долг, помолитесь и ищите Божьей мудрости.
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ВТОРНИК, 3 ДЕКАБРЯ

«Помогайте друг другу в трудностях, тем самым вы исполните 
закон Христа».  Гал. 6:2

ПОМОГАЙТЕ ДРУГ ДРУГУ В ТРУДНОСТЯХ

Каждый человек что-то скрывает. Дело не в том, что все люди обманщики. 
Просто о некоторых проблемах трудно говорить. Когда муж произнес грубое 

слово, боль может быть слишком глубокой, чтобы о ней было легко говорить. 
Когда муж слышит ваши колкие слова, он чувствует себя подавленным, хотя 
может и не подавать вида. Вы оба уходите зализывать раны и не хотите, чтобы 
другие люди обсуждали это или задавали вопросы. Может, сегодня вы пытае-
тесь справиться с тем, о чем трудно говорить? В таком случае помните, другие 
люди тоже оказываются в подобных ситуациях! Очень часто раздражительность 
и агрессия спровоцированы болью, а замкнутость может быть вызвана страхом 
отверженности. Иисус всегда видел в людях только хорошее и всегда проявлял 
милость и готовность помочь людям в трудную минуту. Помните, как Он отнесся 
к женщине, уличенной в супружеской неверности (см. Ин. 8:1-11)? Он поднял 
ее, потому что с Ним любой сорняк может стать розой! Чаще напоминайте себе, 
что все люди переживают ситуации, о которых они не рассказывают. Они плачут, 
когда никто их не видит, и испытывают одиночество, о котором вы не подозре-
ваете. Не усложняйте им жизнь, а наоборот, постарайтесь облегчить их ношу. 
Может, именно вы станете единственной поддержкой, которую они встретят 
на своем пути сегодня. Когда вы поможете им справиться с проблемами, Бог 
облегчит и вашу ношу. Библия говорит: «Господь вознаградит каждое доброе 
дело, кто бы его ни сделал» (Еф. 6:8). Сегодня же попросите, чтобы Бог сделал 
вас способным помогать другим людям в их трудностях.

СРЕДА, 4 ДЕКАБРЯ

«Я доверяю Богу и верю, что все будет так, как мне сказано».  Деян. 27:25

ВЫ ПРОРВЕТЕСЬ ЧЕРЕЗ ЭТОТ ШТОРМ!

По пути в Рим Павел попал в жестокий шторм. Из этой истории мы можем 
вынести 3 важных урока. (1) Причиной шторма может стать ваше непослу

шание. Поскольку капитан не прислушался к предупреждениям Павла, он по-
терял свой корабль, груз и чуть не лишился жизни. Непослушание может стать 
причиной болезней, проблем с финансами, в семье и карьере. Бог не говорит, 
что Его требования следует исполнять, если есть настроение. Нет! Его тре-
бования категоричны и даны для вашей же пользы, так что будьте послушны! 
(2) Вы не одиноки в самом жестоком шторме. С вами Бог, и Он заботится о вас. 
Павел сказал: «Ангел Бога, Которому я принадлежу и Которому служу, сказал 
мне: „Павел, не бойся… Бог по Своей милости даровал жизнь всем, кто плывет 
с тобой“. Так что не бойтесь! Я доверяю Богу и верю, что все будет так, как мне 
сказано» (ст. 23–25). Когда Бог с вами, никакие бури вас не потопят. (3) Когда 
вы верите Божьим обещаниям, вы обладаете Его властью. Павел на корабле 
был в положении заключенного, но на самом деле он обладал большей властью, 
чем капитан. Его сковали цепями, но он был самым свободным человеком на 
корабле. Видите ли, когда вы что-то услышали от Бога, вы можете справиться с 
любой ситуацией, потому что Его Слово говорит: «Никакое оружие, созданное 
против тебя, не будет успешно, и ты обличишь всякий язык, который тебя об-
винит. Такое наследие слуг Господа» (Ис. 54:17). Слово на сегодня: доверяйте 
Богу, и Он выведет вас из любого шторма.
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ЧЕТВЕРГ, 5 ДЕКАБРЯ

«Наставь ребенка на верный путь, он и в старости не собьется с него».   
 Прит. 22:6

РАЗВИВАЙТЕ В ДЕТЯХ УВЕРЕННОСТЬ В СЕБЕ

Журналист Уильям Ходдинг Картер писал: «Из того, что мы можем передать 
своим детям, важны лишь две вещи: одна — корни, другая — крылья». Дети, 

которых любят без предъявления условий, обретают корни. Поэтому они спо-
собны выстоять в любых ситуациях и испытаниях. Когда вы вселяете в детей 
уверенность и учите их мечтать, вы дарите им крылья. Каждый раз, когда дети 
решают бороться, чтобы одержать победу, они уже на полпути к успеху. Вы, как 
родители, должны демонстрировать свою веру в них, и тогда они научатся ве-
рить в себя. В каждом ребенке есть заложенное Богом семя величия, и если вы 
показываете, что вы верите в них, вы поливаете это семя и помогаете ему расти. 
Вы когда-нибудь замечали, что люди падают или поднимаются в зависимости от 
уровня ваших ожиданий? Если вы постоянно критикуете детей, в них нарастают 
сомнения, страхи и негативизм, а когда вы верите в них и ободряете их дерзать, 
они сделают намного больше, чтобы оправдать ваше доверие. Именно ваша 
вера создает вокруг них атмосферу, в которой они научатся летать! Дайте им 
деньги, и они их потратят. Дайте им ресурсы, и они их не оценят. Дайте им веру 
в Бога и в себя, и тогда, скорее всего, они преуспеют во всем, что будут делать.

ПЯТНИЦА, 6 ДЕКАБРЯ

«Живущие по греховной природе думают о том, чего хочет эта природа, 
а живущие по Духу — о том, чего желает Дух».  Рим. 8:5

НАСТРОЙТЕ СВОЙ РАЗУМ (1)

Чтобы стать человеком, соответствующим замыслу Бога, вам нужно «на-
строить свой разум» на то, что правильно. Вы говорите: «Если бы только 

обстоятельства моей жизни были другими», но качество вашей жизни не опре-
деляется обстоятельствами, оно определяется вашими мыслями. Поэт Фре-
дерик Лэнгбридж писал: «Два человека смотрели сквозь прутья тюремной 
решетки: один видел грязь, а другой — звезды». Они находились в одинаковом 
положении, но видели они разные вещи. Один искал красоту и находил ее, дру-
гой сосредоточился на уродстве и тоже находил, что искал. Это происходит 
следующим образом: обстоятельства вашей жизни вызывают определенные 
эмоции. Как изменить эмоциональную реакцию, когда конкретные люди или 
обстоятельства вызывают в вас чувство беспомощности? Вы можете изменить 
свои мысли о них! Истинные перемены всегда начинаются в разуме. Библия го-
ворит: «Каковы мысли в сердце человека, таков и он» (Прит. 23:7; синодальный 
перевод). Мышление неизбежно отражает образ жизни человека. Чтобы стать 
наилучшей версией самого себя, таким, каким хочет видеть вас Бог, научитесь 
мыслить высоко и благородно! Люди, прожившие великую жизнь, всегда напол-
няли свой разум великими мыслями! Вы говорите: «Я не могу изменить свои 
мысли!» В таком случае позвольте Богу «преображать, обновляя ваш разум» 
(Рим. 12:2). Божье Слово поможет вам думать с верой, а не со страхом, с уве-
ренностью вместо озабоченности и с радостью вместо негатива. Когда вы на-
строите свой разум на жизнь по Духу, ваша жизнь изменится к лучшему.
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СУББОТА, 7 ДЕКАБРЯ

«Преображайтесь, обновляя ваш разум».  Рим. 12:2

НАСТРОЙТЕ СВОЙ РАЗУМ (2)

Если в подвал вашего дома пробрался скунс, вам не помогут ни открытые окна, 
ни освежители воздуха! Для работы со скунсами есть специальные люди, но 

их работа обойдется недешево. Решение этой проблемы, однако, стоит затра-
ченных денег, но какое отношение имеют скунсы к теме мышления? Вот какое: 
ваши чувства — это запахи, а мысли — это скунсы. Чтобы изменить чувства, вам 
нужно отправиться к источнику и разобраться, откуда идет этот запах, то есть ра-
зобраться с мыслями. Мысли порождают чувства, а не наоборот. Обеспокоенные 
люди склонны к тревожным мыслям, и со временем эти мысли становятся та-
кими привычными, что вы перестаете их замечать, как не замечаете невыветри-
вающийся запах скунсов. Постепенно вы привыкаете к «ядовитому мышлению»! 
Круговорот бесконечно повторяющихся мыслей становится привычной и неотъ-
емлемой частью жизни, как чистка зубов, например. Ваши мысли всегда полны 
беспокойства о себе, горечи и обид, так что вы уже не обращаете на них никакого 
внимания. Если вы хотите изменить качество своей жизни, вам придется изме-
нить свои мысли. Псалмопевец молился: «Испытай меня и узнай мои помышле-
ния» (Пс. 138:23). Бог поможет вам понять, что происходит в вашем разуме. Он 
покажет вам место, где поселились скунсы, и поможет разобраться с ними. Он не 
только поможет избавиться от неправильных мыслей, вы сможете заменить их на 
правильные, настроив свой разум на «то, чего желает Дух» (Рим. 8:5).

Закажите СЛОВО на СЕГОДНЯ совершенно БЕСПЛАТНО
на нашем сайте: www.slovosegodnya.ru, по эл. почте: zakaz@slovosegodnya.ru, 

по бесплатному телефону: 8 (800) 707-27-33  (Пн-Пт, 10:00-18:00, время московское) 
по почте: 197349, СПб., пр. Королева, 27а, корп. 1, а/я 805

Возможно, экземпляр  
СЛОВА на СЕГОДНЯ, который 
вы держите сейчас в руках, 
случайно попал вам в руки,  
и вы хотели бы получить  
свой собственный…

Или вы не уверены,  
что получите  
СЛОВО на СЕГОДНЯ  
на следующий квартал…

Или вы хотели бы поделиться 
СЛОВОМ на СЕГОДНЯ  
со своими  родственниками, 
друзьями и коллегами…

ВЫХОД ЕСТЬ!
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ДЕКАБРЯ

«Мысли, исходящие от Духа, — к жизни и миру».  Рим. 8:6

НАСТРОЙТЕ СВОЙ РАЗУМ (3)

Когда вы допускаете «скунсовые помышления», ваше настроение падает, вы 
теряете силы, Бог кажется далеким, молитвы бессмысленными, грех стано-

вится привлекательным, а жизненные перспективы — туманными. Вы полностью 
сосредоточиваетесь на своих чувствах и не понимаете, что чувства вызваны 
вашими же мыслями. Такое происходит со всеми. Вспомните Илию пророка. 
Высшим достижением в его жизни был момент, когда он свел огонь с неба и 
одержал победу над пророками Ваала. Это была потрясающая победа! А потом 
к нему пришло слово от царицы Иезавели: «Ты убил моих пророков? И зна-
ешь, что? Я убью тебя!» (см. 3 Цар. 19). От этих слов Илия погрузился в бездну 
страха. Он почувствовал себя ничтожным: «Я не лучше своих предков» (ст. 4). 
Беспомощным: он «бежал, спасая свою жизнь» (ст. 3). Одиноким: «Остался 
лишь я один» (ст. 10). Бессильным: «Довольно уже, Господи» (ст. 4). Он захо
тел умереть: «Забери мою жизнь» (ст. 4). Но как ответил Бог Илии? Четырьмя 
простыми действиями. (1) Он дал ему вовремя поесть и как следует отдохнуть. 
(2) Он разговаривал с ним тихим голосом (ст. 12), ободряя и внушая ему уверен-
ность. (3) Он заверил Илию, что он не одинок: «Я сохранил в Израиле семь тысяч 
человек, колени которых не склонились перед Ваалом» (ст. 18). (4) Он дал ему 
исполнить еще одну миссию. Всегда где-то рядом найдется Иезавель, чтобы 
помешать вашим планам и столкнуть вниз. Секрет вашего успеха в способности 
контролировать собственные мысли!

ПОНЕДЕЛЬНИК, 9 ДЕКАБРЯ

«Филипп стал объяснять, начав с этого места Писания, и рассказал ему 
Радостную весть об Иисусе».  Деян. 8:35

БУДЬТЕ ГОТОВЫ. БУДЬТЕ МУДРЫ. БУДЬТЕ ТОЧНЫ

В этом отрывке мы читаем об известном лидере, который уверовал в Христа. 
Этот человек занимал должность, сравнимую с должностью министра фи-

нансов Великобритании, и ко Христу его привел никому не известный человек 
по имени Филипп, диакон церкви (ст. 26–40). Давайте посмотрим, как это про-
изошло и чему мы можем здесь научиться. (1) Филипп был готов. Когда тому 
человеку нужно было объяснить Евангелие, Филипп был готов сделать это. Вы 
могли бы сделать это? Когда у Бога есть работа, может ли Он позвать вас? Бу-
дете ли вы готовы? Захотите ли вы? «Будьте всегда готовы ответить, когда вас 
спрашивают о вашей надежде» (1 Пет. 3:15). (2) Филипп был мудрым. Он не стал 
умничать, не стал читать лекции или задавать «каверзные» вопросы. Обратите 
внимание на два момента: (а) Филипп был руководим Духом Божьим (см. Деян. 
8:29), (б) он понял правильность момента (ст. 35). Божьи благовестники — это 
стратеги и чуткие к Духу люди. (3) Филипп был точным. Он не стал рассуждать о 
религии, но ясно и четко говорил об Иисусе. Именно в этом нуждаются люди — 
во взаимоотношениях с Господом Христом! Они должны знать, что Он живой и 
что Он их любит. Он всемогущ и потому может управлять вселенной, но в то же 
время Он личность, и потому прощает ваши грехи, изменяет привычки и разре-
шает все сомнения. Ваша задача — ответить на призыв и позволить Ему сделать 
все остальное. Вам нужна стратегия для завоевания душ? Попробуйте эту — она 
работает!
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ВТОРНИК, 10 ДЕКАБРЯ

«Бог… одного унижает, а другого возвышает».  Пс. 74:8

ПЕРЕСТАНЬТЕ НАПРЯГАТЬСЯ!

Если вы не увидели собственной значимости и достоинства во взаимоотно-
шениях с Богом, у вас может возникнуть желание выставлять напоказ свои 

достижения. Это сделает вас неуверенным и опасным. Почему? Дело в том, что 
когда другие будут вас опережать, вы будете болезненно реагировать на это и 
даже попытаетесь им мешать. В Божьем Царстве вы не сможете сами достичь 
успеха, вы получаете успех от Бога. «Но Бог — судья: Он одного унижает, а дру-
гого возвышает». Когда братья Давида мечтали стать следующим царем Изра-
иля и даже получили одобрение пророка Самуила, Давид продолжал пасти своих 
овец и выполнять работу, которую поручил ему Бог. Пусть другие соперничают 
и сравнивают себя друг с другом! Оставайтесь верными тому, что Бог поручил 
вам, и в нужное время Он придет и призовет вас! Иисус сказал: «Мое ярмо не тя-
жело, и Моя ноша легка» (Мф. 11:30). Обратите внимание на фразу «не тяжело». 
Когда вы сами пытаетесь чего-то добиться, вам приходится напрягаться, потеть 
и бороться, но когда вы доверяетесь Богу, и все делаете как Он говорит, все по-
лучается «не тяжело». Это не значит, что вам не придется усердно трудиться или 
жертвовать, чтобы преуспеть, это значит, что вам не нужно будет напрягать все 
силы, чтобы достичь или удержаться. Почему? Потому что, когда Бог «открывает 
перед тобой дверь» (Отк. 3:8), закрыть ее тоже может только Он, а Он эту дверь 
не закроет, только если вы, как царь Саул, не взбунтуетесь, не станете своеволь-
ничать, отказываясь раскаяться. Когда вы знаете, что Бог все контролирует, вы 
можете служить Ему легко и радостно. Подумайте хорошенько, и вы увидите, что 
это и есть наилучший образ жизни.

СРЕДА, 11 ДЕКАБРЯ

«У Моего слуги Халева иной дух».  Чис. 14:24

ДУХ ХАЛЕВА

Если бы Халев жил сегодня, он бы получил номинацию «Человек года», то есть 
стал бы человеком, который оказывает положительное влияние на жизнь об-

щества. Вот его история, рассказанная им самим: «Мне было сорок лет, когда 
Моисей… послал меня… разведать землю. Я вернулся к нему с правдивыми ве-
стями, но мои братья, которые ходили со мной, заставили народ пасть духом, 
а я от всего сердца следовал Господу, моему Богу. И Моисей поклялся мне в 
тот день: „Земля, по которой ступали твои ноги, будет уделом тебе“… Мне те-
перь восемьдесят пять лет, и я все еще так же крепок, как в тот день, когда меня 
посылал Моисей; у меня столько же сил для битвы, сколько было тогда. Итак, 
дай мне эти нагорья, о которых говорил в тот день Господь… Иисус благосло-
вил Халева… и дал ему в удел Хеврон… потому что он от всего сердца следо-
вал Господу Богу Израиля» (Иис. Нав. 14:7–14). У такого человека, как Халев, 
можно многому поучиться. Его жизнь можно обобщить в четырех утверждениях. 
(1) У него был «иной дух», отличающийся от духа людей вокруг. Он был позитив-
ным и уверенным в Боге. (2) Он верил, что с Божьей помощью можно одержать 
победу над любым великаном, вставшим на пути. (3) У него было видение, кото-
рое ни возраст, ни обстоятельства не могли изменить. Он был готов ждать и тру-
диться, хотя на исполнение этого видения у него ушло 45 лет. (4) В преклонном 
возрасте он остался молод сердцем и сохранил свое посвящение Богу. Поэтому 
попросите Бога дать вам духа Халева.
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ЧЕТВЕРГ, 12 ДЕКАБРЯ

«Там, где умножился грех, возникло и изобилие благодати».  Рим. 5:20

ЭТО РАДОСТНАЯ ВЕСТЬ

Билл Уилсон и Боб Смит, основатели «Анонимных алкоголиков», однажды при-
шли к юристу, неисправимому алкоголику. За буйное поведение он был поса-

жен в тюрьму и был вынужден слушать все истории об избавлении от этой напасти. 
Когда они заговорили о «Высшей силе», он покачал головой и сказал: «Слишком 
поздно. Я верю в Бога, но знаю, что Он давно в меня не верит». Как печально, и как 
неверно! Вы тоже думаете, что Бог не примет вас из-за грехов? Не нужно так ду-
мать! Павел говорит: «Там, где умножился грех, возникло и изобилие благодати». 
Он знал, что говорит, потому что до своего обращения по дороге в Дамаск он был 
«самым худшим из грешников» (1 Тим. 1:15). После покаяния Бог использовал его 
для проповеди Евангелия во всем известном тогда мире (см. Деян. 17:2). Благо-
дать была главной темой для Павла, и поэтому он пишет о ней в начале каждого 
послания. Павел понимал, что если человек полагается на свои заслуги, чтобы 
приблизиться к Богу, тогда любая ошибка или грех приведет к восприятию себя 
неудачником, нелюбимым, недостойным и непринятым. Психологи утверждают, 
что мы всегда стараемся хорошо выглядеть в глазах самого важного человека 
в нашей жизни. Вы представляете, что произойдет, если вы будете смотреть на 
себя глазами Бога? Дело в том, что вы искупленные дети Божьи, и Он смотрит 
на вас через кровь Христа, которая очищает от всякой неправедности (см. 1 Ин. 
1:9). Ваши достижения и успехи не заставят Бога любить вас больше, и никакой 
грех или неудача не заставит Его любить вас меньше! Это и есть Радостная весть!

ПЯТНИЦА, 13 ДЕКАБРЯ

«Приблизьтесь к Богу, и Он приблизится к вам».  Иак. 4:8

ДРУГИХ ВАРИАНТОВ НЕТ!

Автор Реймар Шульц пишет: «Никто не способен быть подобным Богу, сде-
лать многое для Бога, приблизиться к Нему и быть Им использованным, если 

не научится уединяться с Господом… В какой же классной комнате вы окаже-
тесь? Вы не будете точной копией других христиан, потому что в этом классе не 
будет никого, кроме вас с Богом. В церкви вы можете сказать: „Наверное, это 
не про меня. Может, это для кого-то другого“… Здесь же все внимание направ-
лено на вас, на ваши конкретные проблемы, чтобы подготовить вас к вашему 
уникаль ному призванию, вытащить из вас всю глупость… и преобразовать вас 
в Его образ. Он может начать Свою работу с зубила, но потом Ему понадобится 
только шлифовальная шкурка… Иисус сказал: „Овцы Мои слышат Мой голос… 
и они идут за Мной“ (Ин. 10:27). Он не только научит вас слышать Его голос, Он 
покажет, что именно мешает вам слышать. Он будет учить вас настолько быстро, 
насколько быстро вы подчинитесь Ему, однако достаточно медленно, чтобы 
вы хорошо усвоили Его уроки. Он научит вас, что значит быть с Ним „в одной 
упряжке“ и идти с Его скоростью и в Его время. Дьявол будет мешать вам на каж-
дом шагу. Он будет предлагать вам рациональные и религиозные оправдания 
для того, чтобы вы все отложили на потом. Стойте твердо! Он лжец и обман-
щик… За пренебрежение Богом придется платить цену. Одни расплачиваются 
детьми и внуками, ушедшими в мир, другие бедами, разочарованиями, финан-
совыми и семейными проблемами… Иногда мы концентрируемся на попытке 
прорваться, вместо того чтобы сосредоточиться на Боге… Покайтесь и сегодня 
же начните делать правильные вещи — и вы никогда об этом не пожалеете!»
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СУББОТА, 14 ДЕКАБРЯ

«Оказывайте почет тем, кто так усердно трудится… и наставляет вас в 
следовании Господу».  1 Фес. 5:12

ПОЧИТАЙТЕ ВАШЕГО ПАСТОРА

Если вы хотите поддержать пастора, (1) прекратите всякую критику. Работу 
людей часто оценивают в конце года, работу пастора оценивают каждую не-

делю. Помните, если какая-то проповедь не откликнулась в вашей душе, значит, 
она была нужна кому-то другому. (2) «Помните ваших наставников» (Евр. 13:7) 
и молитесь за их духовный рост. Гёте сказал: «Если обращаться с человеком 
так, как он этого заслуживает, он останется таким, какой он есть. Но если обра-
щаться с ним, как с человеком, каким он должен и может быть, он станет таким 
человеком». (3) Напишите ему записку. Особенно если сказанное или сделанное 
им помогло вам. Произнесенные слова — это хорошо, но записку можно перечи-
тывать много раз. (4) Пустите в дело свои таланты. Например, если вы механик, 
помогите пастору с его машиной. Если вы разбираетесь в технике, помогите 
ему лучше освоить компьютер. Не советуйте ему, что делать, но предложите: 
«Давайте, я помогу вам в этом деле». Спросите, где могут понадобиться ваши 
умения, и начните активно помогать. (5) Прекратите всякие сплетни. Иаков ска-
зал, что бесполезно благочестие того, кто «не может управлять своим языком» 
(Иак. 1:26). Противопоставьте негативным разговорам позитивные утверждения 
и исправляйте дезинформацию правдой. Не помогает — отойдите в сторонку! 
(6) Открыто реагируйте. Ничто так не вдохновляет лидеров, как реакция людей 
на их проповедь и учение. (7) Перестаньте измерять собственными мерками. 
Не ждите, что пастор будет точной копией кого-то, но благодарите Бога за его 
индивидуальные особенности, ибо именно так он служит нуждам людей.

Здравствуйте, благодарю Гос
пода за ваш труд на Его ниве, 

посланием очень вдохновлен, 
чувствуется свежее веяние Духа 
Святого и послушание, и смире
ние автора, делившегося посла
нием. Да благословит вас Господь 
благодатью Своей к исполнению 
всего того, что определил для вас! 
Каждый день да прославляется 
Спаситель в ваших сердцах! 

Читаю мужу. Сама очень ценю 
материалы. Поделилась с 

учениками и учителями Словом от 
5 мая об успехе. Огромное спа
сибо! Полученные 34 экземпляра 
раздала в поселке, это дает воз
можность говорить о Боге. Спа
сибо.

Если Бог  
коснулся вас или  

ваших родных и знакомых 
через СЛОВО на СЕГОДНЯ, 
расскажите нам и другим  

людям о том, что Бог сделал  
в вашей жизни.

Оставьте свое свидетельство  
на нашем сайте  

slovosegodnya.ru,  
напишите нам на эл. почту  

svidetelstvo@slovosegodnya.ru 
или на почтовый адрес  

197349, СПб.,  
пр. Королева, 27а, корп.1,  

а/я 805

«

 »
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 15 ДЕКАБРЯ

«И уже не я, но живет Христос во мне».  Гал. 2:20

РАДИКАЛЬНОЕ ПОСВЯЩЕНИЕ (1)

В наше время люди панически боятся посвящения. Мы хотим получить как 
можно больше, но отдать как можно меньше. Мы готовы быть рядом с 

людьми в добрые времена, но в трудные — мы убегаем. Отсутствие посвяще-
ния отражается в статистике. Количество браков сокращается, а количество 
разводов увеличивается. Участие в церковных и благотворительных програм-
мах также сокращается. Мы становимся обществом людей, которые не хотят 
сделать шаг вперед, чтобы взять на себя ответственность. Не желая открыто 
сказать «нет», мы избегаем ответственности и обязательств тем, что просто от-
сутствуем тогда, когда мы нужны. Мы являемся поколением людей, способных 
концентрировать свое внимание всего лишь на 15 секунд, поэтому рекламные 
ролики рассчитаны именно на такое время. Мы хотим, чтобы проповеди были 
простыми, жизнерадостными и, главное, короткими! Радикальное посвяще-
ние — вещь редкая, но именно этого Бог хочет от нас! Библия говорит: «Лучше 
не давать обещание, чем дать и не исполнить» (Еккл. 5:4). А что можно сказать о 
посвящении в браке? Бог не предполагает здесь посвящения 50/50, но предан-
ности друг другу на все 100 процентов. Это святой завет, в который мужчина и 
женщина вступают перед Богом «в горе и в радости, в богатстве и в бедности, 
в болезни и в здравии, пока смерть не разлучит нас». И лучше всего, чтобы оба 
партнера могли сказать вместе с Павлом: «Я был распят с Христом, и уже не я, 
но живет Христос во мне». Это и есть радикальное посвящение, и именно в этом 
таится секрет семейного счастья.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 16 ДЕКАБРЯ

«…изо дня в день бери свой крест, следуй за Мной».  Лк. 9:23

РАДИКАЛЬНОЕ ПОСВЯЩЕНИЕ (2)

Давайте размышлять дальше. (1) Посвящение на работе. В прошлом рабо-
тодатели ценили своих работников, а работники ценили работодателей. 

В современном мире ситуация на работе во многом усложнилась, поскольку 
работники обижаются на своих боссов и выполняют минимум из того, что тре-
буется, а боссы часто бывают слишком требовательными и относятся к ра-
ботникам без должного уважения. «Подчиняйтесь вашим земным хозяевам с 
почтением и страхом… но делайте это как рабы Христа, от души исполняющие 
волю Бога» (Еф. 6:5, 6). Если вы начальник, помните, что вы представляете Бога. 
(2) Посвящение в церкви. У многих людей отношение к церкви легкомысленное, 
словно они приходят в кафе. Они берут то, что им нравится, и оставляют то, 
что не нравится. Иисус сказал: «Я построю Мою Церковь» (Мф. 16:18). Член-
ство в церкви подразумевает заветные отношения между верующими, когда мы 
готовы ободрять друг друга, защищать, поддерживать, помогать и молиться, 
чтобы вместе исполнить свою миссию (см. 1 Кор. 12:12–31). (3) Посвящение 
Христу. Иисус демонстрировал Свое радикальное посвящение нам через Свое 
рождение, жизнь, распятие и смерть, и Он ждет от нас в ответ радикального 
посвящения Себе. «Иисус сказал им: если кто желает быть Моим последовате-
лем, пусть… изо дня в день беря свой крест, следует за Мной». Это значит, что 
вы больше не исполняете собственные желания или свою волю, но следуете за 
Господом, исполняя Его желания и Его волю. Это и есть радикальное посвяще-
ние, и Бог ожидает от вас именно этого.


